



Herzliche Einladung zur Präsentation Religionsfreiheit weltweit Bericht 2025 von Kirche in Not (ACN)

Wann: Dienstag, 21. Oktober 2025

**Wo: Pfarrzentrum der Pfarrei Guthirt
Guthirtstrasse 3-7, 8037 Zürich**

18.30h Begrüssung Ivo Schürmann,
Head of Communication
«Kirche in Not (ACN)»



18.35h Vortrag Michael Ragg,
Journalist, Autor, TV-Moderator



**«Bedrängte Christen - Boten der Hoffnung
in stürmischer Zeit**

19.30h Diskussion

19.50h Gebet und Segen

20.00h Ende der Veranstaltung



Liebe Freunde, liebe Wohltäter,

in diesem **Heiligen Jahr** ruft uns die Kirche dazu auf, als „**Pilger der Hoffnung**“ zu leben. «Hören wir jedoch die täglichen Nachrichten aus Israel und Gaza, aus der Ukraine, aus China, Nigeria und anderen Krisengebieten der Welt, können wir leicht alle Hoffnung verlieren und in die Versuchung ... geraten, das Böse und die Gewalt für übermächtig zu halten» (Verkündigungstext zum Heiligen Jahr).

Wenn Mitarbeiter von «Kirche in Not (ACN)» aus solchen Ländern zurückkehren, bringen sie aber nicht nur Berichte von Bedrängnis, Verfolgung und Armut mit. Neben ihrer Betroffenheit strahlen sie etwas anderes aus: eine neue Lebendigkeit, ein neues Feuer im Herzen. Sie erzählen von Menschen, die trotz schwerster Ungerechtigkeit Versöhnung leben, das Wenige teilen, das sie haben, und immer wieder Wege finden, die Barmherzigkeit und Liebe unseres Heilands in die Welt zu tragen. So geben sie in aller Not Zeugnis von der Hoffnung, die sie erfüllt (vgl. 1 Petr 3,15) und sind „fröhlich in der Hoffnung“ (Röm 12,12) und ihre Hoffnung steckt an! Und wir erfahren: Christen aus fernen Ländern, die sich für sie interessieren und ihnen helfen, stärken auch sie in der Hoffnung.

Der Journalist Michael Ragg, bekannt aus katholischen Radiosendungen, und dem Fernsehen und als früherer Pressesprecher unseres Hilfswerks in Deutschland, stellt den aktuellen **Bericht „Religionsfreiheit weltweit 2025“**

vor. Sie hören berührende und oft medial wenig beachtete Geschichten der Verfolgung von Christen, aber auch Geschichten, die Hoffnung wecken und deutlich machen: Wir Christen sind „ein Leib“ der mit seinem Haupt Jesus Christus die stärkste Kraft ist, dem Zerfall unserer Welt entgegenzuwirken.

Wir laden Sie herzlich ein: **21. Oktober 2025 in Zürich.** Kommen Sie gerne persönlich — oder verfolgen Sie die Veranstaltung per Radio oder Internet.

Sie sind herzlich willkommen!

In christlicher Verbundenheit Ihr



Jan Probst,
Geschäftsführer



Ivo Schürmann
Head of Communication

Radio Gloria überträgt direkt von 18:30 – 20.00 Uhr.

Sie können den katholischen Sender über Digitalradio DAB+ empfangen, oder den Livestream via Internet verfolgen auf www.kirche-in-not.ch oder www.radiogloria.ch. Vielen Dank an Radio Gloria!



«Ich glaube, dass Religionen und der interreligiöse Dialog einen grundlegenden Beitrag zur Förderung eines Klimas des Friedens leisten können“, sagte er. «Dies erfordert natürlich die uneingeschränkte Achtung der Religionsfreiheit in jedem Land, da die religiöse Erfahrung eine wesentliche Dimension des Menschen ist. Ohne sie ist es schwierig, wenn nicht gar unmöglich, die für den Aufbau friedlicher Beziehungen notwendige Reinigung des Herzens zu erreichen.»

Papst Leo XIV.



Kirche in Not
Aide à l'Église en Détresse
Aid to the Church in Need

ACN SCHWEIZ LIECHTENSTEIN

Cysatstrasse 6
6004 Luzern

T 041 410 46 60
info@kirche-in-not.ch
www.kirche-in-not.ch
IBAN CH55 0900 0000 6001 7200 9

